



## Traute Chor-Zweisamkeit im Gotteshaus

ame Weihnachtskonzerte haben am vergangenen Sonntag der Schulze-Delitzsch-Männer- und der Chor gegeben. Gemeinsam luden sie zu zwei Auftritten in die evangelische Marienkirche und die katholische Kirche Sankt Marien ein. Mit mehr als 60 Sängerinnen und Sängern zeigten sich die beiden Schulze-De-

litzsch-Chöre in voller Stimmgewalt und stimmten mit weihnachtlichen Kompositionen, wie „Verleih uns Frieden“ von Heinrich Schütz und der „Weihnachtsbotschaft“ von Henschel, am dritten Advent auf die finale Weihnachtszeit ein.

Foto: Alexander Prautzsch